

《单词百科:fractures是什么意思?fractures怎么发音?fractures的解释和用法》

英语单词fractures是什么意思?fractures怎么读?fractures怎么发音?简答网为您整理了fractures的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



fractures怎么读

fractures的读音:[frækt (r)z]

fractures的意思

- 1、n. (指状态) 骨折(fracture的名词复数);断裂; (指事实) 骨折;
- 2、v. (使) 折断, 破碎(fracture的第三人称单数);

fractures的相关词组

- 1、brittle fracture 脆性破裂, 脆性断裂;

- 2、compression fracture 压缩骨折;
- 3、compound fracture 哆开骨折, 有创骨折;
- 4、comminuted fracture 粉碎性骨折;
- 5、compound fractures 哆开骨折, 有创骨折(compound fracture的名词复数);
- 6、fracture of medial epicondyle of humerus 肱骨内侧上髁骨折
- 7、fracture height 裂缝高度;
- 8、impacted fracture 嵌入骨折, 嵌入性骨折;
- 9、open fracture [医] 哆开骨折, 有创骨折;
- 10、pelvic fracture 骨盆骨折;
- 11、simple fracture 单纯骨折;
- 12、fissure fracture 裂纹骨折, 破裂骨折;
- 13、avulsion fracture [医] 撕脱骨折, 扭伤骨折;
- 14、buttonhole fracture [医] 钮孔形骨折, 穿孔骨折;
- 15、half-cupped fracture 半杯形断口, 半杯形断裂;
- 16、crystalline fracture 晶体断裂, 结晶断面;
- 17、conjugated fractures 彼此连接的裂缝;
- 18、concussion fracture 冲击破裂;
- 19、conchoidal fracture 贝壳状断裂, 贝壳状破裂;
- 20、facet fracture [机] 粗晶面;

fractures的近义词

- 1、break vt. (使) 破;打破 (纪录); (常指好天气) 突变;开始;
- 2、crack v. (使) 破裂, 裂开;砸开, 重击; (使) 发出爆裂声; (因压力而) 崩溃, 瓦

解;变沙哑;开（玩笑）;找到解决...的方法;

fractures的双语例句

1、Ankle fractures are intra-articular fracture. The mechanism of injury is usually complicated.

踝关节骨折均为关节内骨折,损伤机制复杂,多合并韧带损伤及关节脱位.

2、Nonoperative management is appropriate for the majority of proximal humerus fractures.

非手术治疗适用于大部分肱骨近端骨折.

3、Fractures of the nose may be associated with septal tractures and hematomas.

鼻骨骨折可伴有中隔骨折和血肿.

4、During the late consolidation stage of sedimentation, mineralized solution are squeezed into fractures.

在沉积物固结的晚期,矿化溶液渗入到裂隙中.

5、Some of the papers dealt with the treatment of bone fractures.

有些论文是讨论骨折治疗法的.

6、The water-oil contact and its change characteristics are influenced by fractures.

油水界面及其变化特征受裂缝影响.

7、Fractures often impose a greater need for strict immobilization.

骨折迫使病人需要有严格的固定.

8、Hematuria is association with left rib fractures usually means a damaged spleen as well.

血尿伴有左侧肋骨骨折通常意味着脾脏也有同样损伤.

9、Falls, the vast majority among the elderly, account for more than 200,000 hip fractures a year.

绝大多数发生在老年人身上的跌倒事故每年就造成髌骨骨折二十万例以上。

10、The most common results of falls are head injuries and fractures of the wrist and hip.

最常见的摔伤所致的结果是头部受伤和腕部关节或髌部的骨折。

11、Along the fractures the blocks on either side have moved relative to each other.

沿着断裂,两边的断块彼此相对地移动了。

12、Acute compression injury to the abdomen is frequently associated with the fractures of the pelvis.

腹部的急性挤压损伤常伴有骨盆骨折。

13、Look for hairline fractures through the base of the skull.

透过头骨的底部来找那些微小的骨折。

14、In that five miles are surface fractures where the bulk of the steam has collected.

这五英里里面有表面断层,大量的蒸汽就聚集在那里。

15、Essentially fractures can cut most types of carbonate fabric.

实质上裂缝可割切大多数类型的碳酸盐组织。

以上是简答网为您整理的fractures怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于fractures的用法

、fractures的释义、fractures的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fractures>